

12 06 2007 - 09:00 Uh

## Caritas Zürich: Patenschaften neu im ganzen Kanton Zürich vermitteln

Zürich (ots) -

Seit 2003 bietet Caritas Zürich erfolgreich das
Patenschaftsprojekt "mit mir" in der Stadt Zürich und in der
Agglomeration an. Das Projekt vermittelt Kinder aus belasteten
Familien an freiwillige Gotten und Göttis. Während die Eltern für
einige Stunden entlastet werden, erleben die Kinder eine
abwechslungsreiche Freizeit. Auf Grund der grossen Nachfrage hat nun
Caritas Zürich das Projekt auf den ganzen Kanton Zürich ausgeweitet.

Seit Beginn von "mit mir" vor mehr als vier Jahren sind über 180 Patenschaften vermittelt worden. Die Nachfrage ist weiterhin gross. Denn es gibt immer mehr Kinder, die in schwierigen Situationen aufwachsen müssen. Ein schmales Budget, eine Scheidung, Arbeitslosigkeit oder eine längere Krankheit können für eine Familie sehr belastend sein. In solchen Situationen bietet das Patenschaftsprojekt "mit mir" eine Entlastung für die Eltern. Für die Kinder ist es eine gute Möglichkeit, neue Erfahrungen zu sammeln und ein anderes Umfeld kennen zu lernen.

Seit dem 1. Januar 2007 vermittelt Caritas Zürich auch Patenschaften in Winterthur und Umgebung sowie im Bezirk Andelfingen. Damit können nun alle benachteiligten Kinder im Kanton Zürich das Angebot der Caritas Zürich nutzen. Diese Erweiterung des Angebotes nimmt Caritas Zürich zum Anlass, ein Fest für die Kinder zu organisieren. Am Samstag, 16. Juni 2007, von 11.00-16.00 Uhr ist Caritas Zürich beim Grabenplatz in Winterthur mit einem Informationsstand vor Ort. Den Kindern verteilen wir Ballone und sie können sich schminken lassen. Den Höhepunkt bildet ein einstündiges Konzert mit dem Duo "Leierchischte", die von 14.30-15.30 Uhr ein unterhaltendes Programm für Jung und Alt bieten werden. Nähere Informationen zum Projekt und zum Anlass am 16. Juni 2007 finden Sie auf unserer Website www.caritas-zuerich.ch.

Caritas Zürich ist ein eigenständiges kantonales Hilfswerk. Sie ist Mitglied des Verbandes der Caritas Schweiz und des Netzes der regionalen Caritas-Stellen in der Schweiz. Caritas Zürich ist als Verein organisiert. Sie beschäftigt rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Kanton.

## Kontakt:

Margrit Buhofer Projektleiterin Patenschaftsprojekt "mit mir" Tel. direkt: +41/44/366'68'79 Fax: +41/44/366'68'66

E-Mail: m.buhofer@caritas-zuerich.ch Internet: www.caritas-zuerich.ch